

3月定例会 代表質問

公明党

金藤一信
藤照明
齋藤

2014年度政府予算と本市の新年度予算案について

議員 政府予算では社会保障分野、特に子育て支援強化が目玉になつていて、本市の子育て支援策についてたずねる。

市長 平成26年度においては、中学校3年生までの子どもの医療費の無料化といった負担軽減の拡充等を行う予定である。また、今後子ども・子育て支援事業計画を策定し、さらなる充実

を図ることも考えている。
議員 子育て支援で特に重視するものは何かたずねる。
市長 地域全体で子育て支援ができる体制づくりが何より重要と考えている。

瀬戸内海フォーラムについて

議員 広域連携を深めていくためにも、多島海域等各ゾーンの特色を踏まえ、文化・産業等を永続的に議論する場である「中四国瀬戸内海サミット」を開催する呼びかけを行つてはどうか。

市長 観光振興を図る上で広域連携の取組みは重要であり、今後、観光コーディネーターを採用するなどして対応していくたい。

鳥獣被害対策について

議員 鳥獣被害の軽減に向けた対策をたずねる。

市長 平成25年度に有害鳥獣対策チームを新たに発足した。今後研修を重ね、獣

友会との連携を強化し、迅速な対応と捕獲に取り組んでいきたい。



イノシシ

ほかに★胃がん予防対策★骨髄移植ドナー制度★平成26年度小学校長期宿泊体験活動推進プロジェクト★学校司書・図書館司書配置について質問しました。

暖流

山本俊明
齋藤重雄

平成26年度予算と市长約実現のための事業について

議員 ①2年間を振り返つ

質問者
所属議員

テニスコート・クラブハウス整備事業について

議員 建設後の管理運営についてたずねる。

市長 使用劣化が当然予想されるので、人工芝の張替えを約10年周期で行わなければならぬとを考えているが、その際には、全面使用禁止にならぬよう、計画

ての自己評価をたずねる。
②特に重点を置く事業があればたずねる。

市長 ①土地開発公社の健全化により将来への財政基盤の確立を進めつつ、懸案とされていた事業の方針性

の決定や着手、子育て支援策の充実等、公約の実現に向かっており、目的地に向かって着実に航行していると考えている。

②公立保育所に統いて幼稚園の保育室へのエアコン設置、島しょ部への屋外スピーカーの設置等を重点施策としている。

議員 今後幼稚園と保育所の統廃合も地域によっては考

えていくべきだが、ぜひこの保育所からスタートしていただきたい。

市長 国の方向性もある程度決まっており、本市でも検討したい。

神島保育所建設について

